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Oggetto: Verbale della Consulta , riunione del 13 febbraio 2023

La Consulta si riunisce in seduta pubblica in presenza presso la sala “Consiliare ” il giorno 13 febbraio 2023
alle ore 21.00.
Si procede alla verifica della presenza dei membri della Consulta:

Presente Assente giustificato Assente non giustificato

Benettazzo Giuseppe X

Benincà Sabrina X

Conte Antonio X

Danieli Ermete X

De Dominici Pierluigi X

Finco Marco X

Galvan Matilde X

Laino Antonello X

Merlin Veronica X

Pirazzo Tommaso X

Sanco Alessandro X

Silvestrini Angela X

Varotto Stefania x

Zanella Giacomo X

Zoccarato Ivano X



1. Bilancio partecipato

Viene presentato il progetto del bilancio partecipato 2022 da parte di Emiliano Bon dell’associazione Xena,
incaricato dal Comune di supportare l’avvio e la rendicontazione del progetto (vedere presentazione
allegata).
Viene segnalato che ad oggi su circa 500 questionari compilati il Quartiere 4B pesa per circa il 15%.
Viene segnalato che è possibile anticipare i tempi di chiusura della fase di verifica dei temi da sviluppare al
fine di attivare prima i bandi da parte dei settori.
Si rammenta che al Settore Verde è possibile destinare progetti solo se superiori ad importo di 15.000 Euro.
Si ribadisce l’importo per l’affidamento diretto pari a 3.000 euro.
Si ribadisce che il Settore Lavori Pubblici è escluso dal progetto del bando partecipato.

I consultori Ermes Danieli e Marco Finco sottolineano che i 35.000 euro non sono mai stati spesi in quartiere
sia nel 2021 che nel 2022.
Il consultore Tommaso Pirazzo chiede se sia possibile disporre da parte del decentramento il consultivo delle
spese effettive del 2022. Il contributo destinato alle scuole risulta che in gran parte non sia stato utilizzato, e
quindi di fatto perso dal beneficio per il territorio.
Il consultore Marco Finco sottolinea che i bandi per il bilancio partecipato sostenuti con l’80 % delle spese
sono insostenibili per le reti delle associazioni locali, impegnate su un territorio popolare colpito da crisi
economica post pandemica che è disponibile a risocializzare solo a fronte di eventi progetti gratuiti. Su tale
tematica è necessaria una scelta politica dell’amministrazione più chiara, al fine di sostenere concretamente
la ripartenza del territorio.

2. Fronte del porto

Si presentano gli esponenti delle associazioni cinematografiche Zalab (Stefano Collizzolli) e Xearte (???)
impegnate ad animare la sala Fronte del Porto in diversi periodi storici della sala.
Stefano Collizzolli riassume la storia della sala cinematografica durante la passata amministrazione, riattivata
nel pre-pandemia su forte spinta del Settore Decentramento, e oggi chiusa per problemi economici della
società che gestisce il Porto Astra che sosteneva i costi dei servizi di proiezione, riscaldamento e pulizia in
un patto di gestione con l’amministrazione comunale. Stefano ribadisce che ancora oggi è disponibile una
rete di 12 associazioni pronta a riattivarsi. Tale rete è stata capace di realizzare due di rassegne in modo semi
autonomo anche dopo la fine della concessione della sala al gestore del Porto Astra. La rete in passato
contava addirittura 40 associazioni, con una programmazione 5 giorni a settimana, con almeno 100 presenze
a serata.
Viene suggerito di estendere della partecipazione al progetto economico (grazie al bilancio partecipato)
anche alle altre consulte.

3. Altre attività

I consultori condividono la proposta di sostenere le attività delle associazioni attive in Sala Pinelli,
recentemente coordinate in un patto di collaborazione con l’amministrazione comunale per l’uso della sala
come Bene Comune.
I consultori condividono la proposta di cercare di sostenere le attività di aggregazione da parte delle
associazioni locali nelle piazze di quartiere nei momenti forti della comunità: carnevale, festa di primavera,



halloween, natale, anche raccordando le attività di coordinamento della Consulta con quelle del progetto
Spazio Prisma dei Servizi Sociali (referente locale: Monica Ruffato, presente in sala).
Viene ribadita l’importanza di sostenere la scuola del territorio, al fine di combattere la diaspora degli
studenti verso istituti scolastici di altri quartieri / amministrazioni, causa prossima della desertificazione
sociale del territorio.

4. Varie

I consultori condividono l’importanza di fare rete con tutte le realtà del territorio (spazio prisma,
associazioni, parrocchie, commercio) e con territori vicini (altre consulte di quartiere).
I consultori propongono all’amministrazione di predisporre i prossimi bandi per il bilancio partecipato 2023
con finanziamento al 100%.
Il Presidente Alessandro Sanco relaziona sulla recente visita alla pista ciclabile di via Dell’Orna in corso di
realizzazione insieme all’assessore Andrea Micalizzi.
Il Presidente Alessandro Sanco relaziona sulla recente visita all’assessore Ragona sui temi nuova linea Tram
e nuova urbanizzazione tra via Guasti e via Bembo.
I consultori richiedono di valutare modalità per avere agibilità per fare i banchetti della Consulta di Quartiere
anche in posti diversi dalle Casette di Legno di Piazzale Cuoco e Piazza SS Pietro e Paolo.

5. Richiesta dei bimbi

Viene aperta una letterina anonima ricevuta da bambini per una proposta per il bilancio partecipato 2023.
Viene richiesta la realizzazione di una Fontanella presso il Rione Crocifisso.

Distinti saluti

Firmato
Il segretario verbalizzante

Firmato
Il Presidente della Consulta


